



Rencontre avec l'écrivain Nicolas Mathieu

publié le 12/03/2019 - mis à jour le 14/03/2019

Descriptif :

Rencontre entre l'écrivain, lauréat du Goncourt 2018, et des étudiants de BTS ABM première année (Analyses de Biologie Médicale).

Sommaire :

- Une rencontre littéraire enrichissante...

● Une rencontre littéraire enrichissante...

Étudiants en première année de BTS Analyses de Biologie Médicale, nous avons eu l'occasion de rencontrer Nicolas Mathieu, le lauréat du prix Goncourt 2018, vendredi 1er février 2019.



Nicolas Mathieu présentant son roman primé au Goncourt : "Leurs enfants après eux"

Nous avons rendez-vous à l'hôtel de ville de Niort à 14 heures en compagnie de notre professeure de français, Mme Sescousse.

Nous sommes entrés dans le salon d'honneur en compagnie de trois autres classes du lycée Jean Macé.

Notre rencontre s'est passée en deux parties. Pour la première partie, un élève de terminale ES de Jean Macé, Victor, a commencé un dialogue avec Nicolas Mathieu. C'est grâce à ce jeune homme que la rencontre à Niort avec l'écrivain a pu être possible pour les élèves.

Un échange entre le lycéen et l'auteur, enrichissant et constructif, nous a permis de découvrir davantage l'homme que ce dernier est. C'est une personne ouverte d'esprit, ayant beaucoup d'humour et possédant un langage proche de celui des étudiants.

Suite à leur échange, nous avons pu, dans une deuxième partie, lui poser des questions et lui montrer que nous avons fait des recherches sur son roman primé, *Leurs Enfants après eux*.

Ses diverses réponses ont été bénéfiques, elles nous ont permis d'en savoir plus sur ses œuvres et de comprendre son point de vue général sur la société de nos jours.

Nous avons appris que son livre représentait quelque chose de lui étant plus jeune, ses blessures passées, ses "râteaux" avec les filles, ses soirées....

Son livre est aussi dédié à son fils de 6 ans avec qui il n'a pas pu passer de temps pendant l'écriture de son oeuvre. Cette rencontre avec Nicolas Mathieu nous a ouvert les yeux sur le monde qui nous entoure et sur l'écriture.



Photo souvenir du groupe d'étudiants avec l'écrivain